

Monatsbericht der Geschäftsleitung

im Oktober 2022

Ergebnisse in Zahlen

Monatsergebnis Oktober	2022	2021	2020
Gelöste Fälle	8	12	11
Fallwert	627T €	3.950T €	1.820T €

Monatsergebnis zum Vorjahr	2022	2021	2020
Gelöste Fälle	128	139	114
Fallwert	20.776T €	26.309T €	25.871T €

Umstrukturierungen

Zum 1. November haben wir als Antwort auf die Ereignisse der letzten Monate eine Reihe von Umstrukturierungen vorgenommen, die das Unternehmen krisensicher und zukunftsfähig machen werden.

Es wird die Stelle eines Betriebswirts geschaffen, der die Geschäftsleitung in allen finanziellen Fragen beraten soll.

Auch die Zuständigkeiten für die einzelnen Fachabteilungen haben sich zum Teil geändert. Die Zusammenlegung von Erbscheins- und Abwicklungsabteilung wird rückgängig gemacht, Dokumentations- und Erbscheinsabteilung werden künftig unter der Leitung von Christian Pförtner zusammengelegt. Holger Ludloff wird weiter die Abwicklungsabteilung leiten und sich in Zukunft darüber hinaus federführend um den Aufbau einer Immobilienabteilung kümmern. Nicholas Lang übernimmt die Leitung der Verwaltung der Berlin KG. Die Internationale Abteilung wird wie bisher von Claudia Häßler und Nicholas Lang gemeinsam geführt.

Darüber hinaus wurde eine neue Schnittstelle geschaffen, die als Verbindungsglied zwischen Firma und freien Ermittlern fungieren soll. Ermittlerseitig wird diese Schnittstelle durch Manuel Müller und firmenseitig durch Christian Pförtner und Nicholas Lang besetzt.

Ein Organigramm zu der neuen Unternehmensstruktur ist in Arbeit.

Personal

Seit dem 15. Oktober verstärken Jan Schmitt (JAS) und Thomas Schmidt (THS) die Abteilungen Dokumentation/Erbschein bzw. Abwicklung im Berliner Büro.

Thomas hat seit 2019 bereits für uns im Landesarchiv gearbeitet, ist Historiker und wird demnächst promoviert.

Jan stammt aus Trier und ist promovierter Historiker.

Ingrid Potsch (IPO) wird zum 1. November ihre Wochenarbeitszeit auf 35 Stunden erhöhen und das Aufgabengebiet wechseln. Sie übernimmt ab jetzt auch Sachbearbeitung in der Dokumentations-Erbschein-Abteilung

Gehaltsanpassung/Homeoffice

Mit Wirkung zum 1. November werden die Gehälter der Angestellten der Berliner und Adelsdorfer KGs angepasst. Künftige Gehaltsanpassungen werden regelmäßig zum 1. April stattfinden. Darüber hinaus wird es für die Angestellten dieser KGs in Zukunft unter bestimmten Voraussetzungen möglich sein, remote zu arbeiten. Nähere Informationen zu beiden Themen erhalten Sie jeweils von Ihren Abteilungsleitern.

Save-the-Date für die Jahrestagung 2023

Nachdem dies über drei Jahre nicht möglich war, wird zu unserer großen Freude anlässlich des 20. Firmenjubiläums vom **29. Juni bis 1. Juli 2023** endlich wieder eine Jahrestagung stattfinden. Nähere Informationen dazu erhalten Sie beizeiten.

Ermittlertagung

Am 25./26. Oktober fand in Göttingen eine Ermittlertagung statt. Nach gut 2 ½ Jahren sahen sich fast alle Ermittler und Herr Emrich erstmals wieder zu einer Arbeitstagung und einem Gedankenaustausch. In einer guten und regen Arbeitsatmosphäre wurden Themen aus dem Ermittlungsbereich (Informationsweitergabe an Erben, Honorarverhandlungen mit Erben) intensiv diskutiert. Die Ergebnisse werden später in die überarbeiteten Qualitätsstandards für die Ermittler einfließen.

Marketing

Mitte November werden wir mit unserem Stand in Bonn auf dem Testamentsvollstreckertag vertreten sein. Wenige Tage später findet das Norddeutsche Erbrechtsforum in Hamburg statt, auf dem wir unsere Online-Werbung schalten und Werbematerialien verteilen lassen.